

ACTA DE REUNION DE COMISION DE ESPACIO VERDE Siendo las 17,40 horas del día 9 de marzo del 2022, en forma presencial nos reunimos en la comuna 2, están presente las señoras Liliana Martínez Venini, Mora Araoz, Magdalena Silveyra, Marta Gómez, Celia Fernandez y Maria Julia Casas, Patricia Alonso y los señores Nilo Diaz, Carlos Gaye, Manuel Goldaracena. Se eligió los coordinadores y el secretario; se voto por unanimidad la renovación de Liliana como coordinadora, secretaria a Celia Fernandez y como coordinadora suplente a Magdalena Silveyra. El tema muy preocupante fue el gomero de la Plaza Juan XIII en la Recoleta que hemos visto que la copa de este tiene muchas hojas secas, se le preguntara al responsable del área, ya que en el mes de diciembre abrían dicho que lo iban a curar porque estaba enfermo, en la misma plaza, pero en la esquina de Guido y Roberto Ortiz han ensanchado la vereda sin necesidad y con una prolongación mas ancha que toda la cuadra (20 x40) se le entregara el informe de esto a la comunera de Espacio Verdes.

Se hablo de la plaza Monseñor de Andrea diciendo que ya después de muchos años pedir, los pasa manos de las escaleras que llevan a la plaza, las han colocado; otra inquietud de esta plaza es lo que se habló de que sobre la calle Paraguay se necesita una rampa, hay una pero que se corta en la reja de la plaza. Una inquietud que se hablo es sobre los pocos guardianes de plaza que hay, no hay suficientes, y la comunera Andrea Araya nos comunico que muchos renuncian, que van a entrar tres mas para poder estar en mas plazas. El señor Nilo Diaz que también es coordinador de la comisión de presupuesto, nos comento del presupuesto que hay sobre plantaciones que es de un 600% mas que el año 2020. Hablo sobre arbolado Mora Araoz y dijo que APRA organismo de la Ciudad hizo una medición en la ciudad y en los lugares que no hay arboles hay un 5% mas de calor que los que hay árboles que no tendrían que podar tantos arboles que las podas solamente se tienen que abocar a cuando el árbol este enfermo o bien con algún problema por el peligro que pueda resultar.

Maria Julia comenta que la estatua de Alvear cada día esta peor, que se dio una nota en el año 2019, que se hablaba del deterioro de este que la misma fue escrito por la Asociación Marcelo T. de Alvear, se reiterara una nueva nota para que limpien la estatua del presidente Marcelo T. de Alvear. Celia pregunta si en la plaza Rodríguez Peña habían plantado un olivo, todas las comunidades religiosas, que ya no esta y que le paso al mismo, dice también que la vereda de la plaza Vicente López hay muchas flojas, y que también se fijen en la fuente que esta en Rodríguez Peña y juncal que hicieron hace poco la vereda y no están bien las juntas y le gustaría saber quien es el responsable de verificar el fin de obra.

En la plaza del árbol se robaron todas las plantas que habían puesto en los canteros, pusieron pasto y se seco no hay nada, también nos gustaría saber que va a pasar con la plaza.

Nos gustaría saber porque la plaza Florencio Escardo esta tan mal cuidada y falta un árbol y nos gustaría saber que paso con el mismo.

Manuel esta muy preocupado ya que desde que terminaron la plaza Pichón Riviere, hay filtraciones en el edificio pegado a la misma, entrega una carta pidiendo que por favor se ocupen de ese problema ya que hay mucha agua que cae, se entregara en mesa.

Una propuesta que todos los consejeros pedimos es tener una reunión con el personal de arbolado.

Siendo las 19 horas se da por terminada la reunión.